
 

 

 

 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

Risposta all’interpellanza di Maurizio Cattaneo denominata “come 
concretizzare il Piano energetico comunale?” 

 
6950 Tesserete, 21 marzo 2016 

Ris. mun. no. 260 del 21.03.2016 
Egregio Signor Cattaneo, 
  
la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 10 marzo scorso mediante la quale 
pone tre quesiti al Municipio volti a stimolare una riflessione su come evitare un consumo 
esagerato di energia. 
 

Alle medesime rispondiamo puntualmente quanto segue: 
 

1. Si è studiata la possibilità di coprire con un telone la vasca durante la notte, così da 
evitare la dispersione di calore? 

 

Il Municipio ha valutato la possibilità di coprire la piscina con un telone, vi sono però stati 
aspetti tecnici (quali la forma e l’importante superficie della piscina) ed un rapporto costi 
benefici non propriamente positivo, che hanno fatto si che non si approfondisse 
ulteriormente la  questione. 
 

2. Si è pensato di posare, sul tetto degli spogliatoi o in altri spazi, dei pannelli solari così 
da coprire parte del consumo energetico con un’energia cosiddetta “pulita”? 

 

Il Municipio ha intavolato delle discussioni con AEM SA volte a permettere all’azienda 
elettrica di utilizzare i tetti degli stabili comunali per la produzione di elettricità attraverso la 
posa di pannelli solari, tra cui anche gli spogliatoi del centro balneare. AEM SA sta 
effettuando le proprie valutazioni ed attendiamo una sua presa di posizione in merito.  
A quanto ci è dato sapere sembrerebbe che lo stabile maggiormente “appetibile” dal punto 
di vista della produzione di energia sia quello degli spogliatoi del centro sportivo.  
 

3. Se ben ricordo, già al momento della costruzione si parlava di un riscaldamento che 
sarebbe presto diventato fuori norma perché utilizza combustibili fossili. È corretto 
questo ricordo? Se sì, cosa si pensa di fare per cambiarlo o migliorarne la funzionalità? 

 

Quanto lei ricorda è corretto. Il Comune ha ottenuto una deroga da parte del Cantone per 
l’utilizzo dell’impianto di riscaldamento. Come ben sa il Municipio sta portando avanti la 
progettazione del teleriscaldamento ed in questo ambito è previsto l’allacciamento della 
piscina all’impianto. 
 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


